

Bezirkspokal 2011

Geschrieben von: Stefan Basus

Samstag, den 14. Mai 2011 um 23:00 Uhr - Aktualisiert Samstag, den 14. Mai 2011 um 23:00 Uhr

Eisdorf ist Bezirkspokalsieger.

Nachdem sich die Eisdorfer TT-Jugend souverän auf der Kreisebene durchgesetzt hatte, lautete das nächste Ziel, die Behauptung auf der Bezirksebene. Gelegenheit dafür bekam unsere Jugend am 15. Mai in Ballenstedt. Die Gegner hießen dabei Röblingen und Quedlinburg. Dass sich die Jugend nicht hinter den "Großen" verstecken muss, bewiesen die Eisdorfer bereits in ihrem ersten Spiel gegen Quedlinburg. Gleich zu Beginn des Wettbewerbs den starken Gegner vor Augen zu haben, spielten unsere Jungs überzeugendes Tischtennis. Dabei trat Eisdorf mit folgender Start-Aufstellung an: 1. Christoph Reichert, 2. Steve Jänsch und 3. Benjamin Lindenstrauß. Lukas Berger konnte aufgrund einer Verletzung leider nicht am Wettbewerb teilnehmen.

Ein paar Worte zum Spielverlauf.

Nachdem Steve in der ersten Spielrunde sein erstes Einzel nur knapp an die Quedlinburger (Spieler Schütte) abgeben musste, gingen wir mit einer 2:1 Führung ins Doppel. Hierbei setzten sich Christoph und Steve mit einer starken Leistung überlegen gegen die Quedlinburger durch. Auch wenn sich Christoph in der zweiten Spielrunde ebenfalls knapp Schütte geschlagen geben musste, sicherte Steve mit seinem Sieg im zweiten Einzel den 4:2 Endstand gegen Quedlinburg.

Für die zweite Begegnung, diesmal gegen Röblingen, wurde die Mannschaft umgestellt. So spielte Florian für seinen älteren Bruder in dieser Begegnung. Auch dieses Spiel begann sehr viel versprechend. Dabei stachen vor allem Steve und Florian hervor, die durch ihre beständige Spielweise auftrumpften und den Weg zum Doppel mit einem 3:0 ebneten. Den Sieg vor Augen schlichen sich jedoch kleinere Fehler in das Spiel, welche letztlich den endgültigen Sieg verhinderten und somit das Doppel an die Röblinger abgegeben werden musste. Als zudem Christoph in seinem Einzel knapp dem Gegner unterlag, hießes erneut zittern. Alle Augen richteten sich nun auf Florians Spiel. Dank seiner Nervenstärke konnte er sein zweites Einzel im fünften Satz für sich entscheiden und machte somit den 4:2 Sieg und damit den Pokalsieg perfekt.

Bezirkspokal 2011

Geschrieben von: Stefan Basus

Samstag, den 14. Mai 2011 um 23:00 Uhr - Aktualisiert Samstag, den 14. Mai 2011 um 23:00 Uhr

Mit einer starken mannschaftlichen Entschlossenheit der Eisdorfer TT-Jugend und diesem Erfolg im Rücken, geht es nun zum Verbandspokal am 19. Juni in Ballenstedt.